

## BOLETÍN DE PRENSA N° 120

**Quibdó, 20 de noviembre de 2014.- Retraso en la recolección de basuras.**

En lo que va corrido de la semana, se ha presentado retrasos en varios sectores de la ciudad en materia de recolección de basuras, esto obedeció a mantenimientos correctivos de los vehículos recolectores.

Daño en la caja, daño electrónico y descarrilamiento de la placa eyectora fueron las causas que sacaron de circulación a tres de los 4 vehículos, lo cual produjo el represamiento de basuras en algunos puntos y sectores que han resultado molestos para la comunidad, teniendo en cuenta los malos olores y el mal aspecto por lo mismo.

Cabe resaltar que se ha contado con el acompañamiento técnico de personal de Casa Inglesa, distribuidora e importadora de estos vehículos, lo cual es prenda de garantía para la rápida solución a los impases presentados.

Debido a ello, ya se encuentra operando 3 vehículos por las distintas rutas que se tienen diseñadas para la recolección. Esperamos normalizar la flotilla y el servicio para el día sábado 22 de noviembre.

Por lo anterior, presentamos excusas por el retraso, garantizando la gestión que se realiza día a día para dar solución a este y así, poder mantener limpia la ciudad que todos soñamos.

Jhasser Danilo Perea – Comunicaciones.